Editorial

Ruth Carolina Blanco Alvarado1

Editora

Citar como:

Blanco Alvarado, R. C. Editorial. *IUSTA*, (59), 10. Recuperado a partir de https://revistas.usantotomas.edu.co/index.php/iusta/article/view/9646



La *Revista IUSTA* en la Edición de julio de 2023 a diciembre de 2023 ha querido ofrecer a la comunidad académica artículos científicos productos de proyectos de investigación institucionales del orden nacional e internacional. Lo anterior atendiendo las nuevas políticas de Publindex.

En este sentido, la citada edición ofrece temáticas en las diferentes disciplinas del derecho. Para el efecto, se identifican reflexiones desde el ámbito de la contratación estatal atendiendo al principio del equilibrio económico contractual y se establecen propuestas relacionadas con los indicadores de gestión del control fiscal desde la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

Desde el escenario del derecho privado se abordan temáticas que propenden por contextualizar el rol de la teoría de juegos desde el modelo general de creación de capital social. Adicionalmente, y también desde el derecho privado, se presentan reflexiones jurídicas básicas, pero que no dejan de generar debate, relacionadas con el marco normativo de los apellidos en Colombia. También, desde el escenario del derecho privado, se presentan desde el método dogmático, algunas críticas a la presunción de culpa en la responsabilidad civil por el ejercicio de las actividades peligrosas

Atendiendo a la disciplina del derecho penal y desde la perspectiva histórica, se presenta un análisis normativo frente a los derechos humanos desde la legislación antisemita nazi dictada a partir de 1933.

De conformidad con el derecho laboral, se pone en evidencia la producción académica que propende por el reconocimiento de los derechos laborales desde el fenómeno globalizante. En concordancia con la referida temática, se propone como reflexión jurídica un análisis de la relación entre el derecho procesal y el desarrollo sostenible.

10

N.º 59 | junio-diciembre del 2023

¹ Abogado de la Universidad Externado de Colombia. Ph. D. en Derecho de la Universidad Santo Tomás, Sede Bogotá- Magister en Derechos Fundamentales de la Universidad Carlos III de Madrid, España. Especialista en Derecho Constitucional del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales de Madrid, España. Especialista en Derecho Administrativo de la Universidad del Rosario, Bogotá. Docente e investigadora de la Universidad Santo Tomás, sede Bogotá. Editora de las revistas VIA INVENIENDI ET IUCANDI e IUSTA. ORCID: https://orcid.org/0000-0002-1354-4272. Correo electrónico: ruthblanco@usta.edu.co; revistaiusta@usta.edu.co



Disponible en:

https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=560381733001

Cómo citar el artículo

Número completo

Más información del artículo

Página de la revista en redalyc.org

Sistema de Información Científica Redalyc Red de revistas científicas de Acceso Abierto diamante Infraestructura abierta no comercial propiedad de la academia Ruth Carolina Blanco Alvarado **Editorial**

Revista IUSTA núm. 59, p. 10, 2023 Universidad Santo Tomás,

ISSN: 1900-0448 ISSN-E: 2500-5286

DOI: https://doi.org/10.15332/25005286